

EQUIVAL 2007

Pour ce 5^{ème} salon du cheval à LAVAL qui vient de se dérouler les 16 / 17/ 18 novembre, le parc expo confiât un challenge important au Country Dancers Boots 53.

Assurer l'animation danse Country pendant 3 jours dans un hall entièrement consacré à notre danse. En contre partie la CCI de la Mayenne nous offrait la prestation d'un groupe de Country musique pour le bal du samedi soir. Il est vrai que la date de ce salon ne nous satisfaisait pas, en raison de nombreuses manifestations de danse country qui se déroulaient aux alentours (Dave Sheriff à St Aubin du Cormier 35) le bal du LCD 72 au Mans, mais nous n'étions pas le pilote de cette date.

Pas d'hésitation de la part du club pour partir dans cette belle aventure. Le choix du groupe nous a même été confié, et nous avons opté pour les Parisiens du groupe Youpi Whaou.



Nous avons eu quelques réunions au parc des loges, afin de bien boucler le programme et le déroulement de ces 3 jours.

Dès le début de la reprise des cours en septembre, nous avons listé les chansons interprétées par Youpi Whaou sur leurs différents albums. Le but étant de danser sur un maximum de chanson, en attendant leur programme du samedi soir. Pendant ce temps là nous commençons à forcer en communication sur le local (distribution d'affiches aux 4 coins de la Mayenne)

Nous souhaitions 300 danseurs le samedi soir, pari difficile, car c'était notre premier bal ouvert aux autres clubs.

Dans le contrat signé avec la CCI nous avons la charge de décorer l'espace Hall B1. Les artistes du club ont consacré deux samedis entiers pour les ateliers de découpage carton et peinture.



Certains danseurs cachent d'énormes talents au vu du résultat, pleins de cartons colorés, Chapeaux, Boots Cactus, Fresques Totem etc....



Bravo encore à tous ces artistes.



Une soirée (le Mercredi) de 19h00 à 22h00, une dizaine de danseurs se sont portés volontaires pour installer la déco du Hal B1.

En quelques minutes dans une ambiance western la salle avait prit des couleurs western, drapeaux, bottes de paille, selles western, jeans pendu ect...



Jeudi soir, cours hebdomadaire, dans cette même salle. La sono mise à notre disposition pour ces trois jours n'était pas dimensionnée pour un concert. Nous avons décidé d'installer notre propre sono. Une répétition générale s'imposa pour les niveaux 1 & 2, tous très motivés dans cet espace western.

Vendredi 16 Novembre 10h00 ouverture du salon. La pression monte d'un cran, les mordus de danse country du club sont là, ce sont toujours les mêmes, Valérie, Marylène, Germaine, Odile & Yannick, Serge, etc.....

Cette première journée est plutôt pédagogique, elle est réservée aux enfants de différentes écoles de la Mayenne. A partir de 11h00, il faut bien le reconnaître nous avons été un peu débordé. Des dizaines de petits bambins se sont engouffrés dans ce hall, d'abord pour y déjeuner puis ensuite regarder nos danseurs en exercice et s'initier à la danse country en compagnie de leurs maitresses. Le bureau du Country Dancers Boots 53 avait rédigé un questionnaire que les enfants devaient remplir. Un tirage au sort des bonnes réponses a eu lieu le soir même Les gagnants ont eu droit le dimanche matin à un tour de Harley Davidson piloté par notre ami Yannick.

Dans l'après midi ce fut plus calme, Nous avons eu droit vers 15h00 à la visite des autorités du département après l'inauguration officielle. Nous leurs avons proposé une initiation à la danse country.

Samedi 17 Novembre le grand jour, nous retrouvons un bon nombre de danseurs du club pour les démonstrations et initiations prévues. Un petit ennui de dernière minute perturbe notre organisation. Pas de vidéoprojecteur, heureusement notre amis Serge nous prête le sien en secours, ce qui permet de faire passer nos diaporamas, tout rentre dans l'ordre.

Le public devient de plus en plus important au fil des heures. Le repas du midi fut prit ensemble et en compagnie de notre ami Laurent (accessoires Country) qui vient d'arriver.



14h00 les choses deviennent sérieuses le public est là et Laurent de Districountry se trouve débordé à son tour par une foule d'acheteurs.



Des initiations sont enchainées avec des démos, durant l'après midi, Alex et Malika nos animatrices assurent.



La scène, d'un seul coup commence à être encombrée, le groupe Youpi Whaou vient d'arriver, comme prévu notre ami Jacques les prends en charge.

Pendant les balances du groupe on se refait tous une petite santé (restauration) et maquillage pour les cowgirls's.

La soirée tant attendue arrive, il est 19h30 les premiers danseurs extérieurs sont accueillis par Béatrice et Nicole qui sont aux entrées.

20h15 présentation du programme de la soirée avec en ouverture du bal Hooked on country.

Le groupe Youpi Whaou prend la relève à 20h45 pour un premier set de 45 mn environ.

D'entrée le ton est donné, ça va bouger dans les tiags. 2 autres sets suivront.

Les premières années du Country Dancers Boots 53 sont très heureux et découvre une formidable ambiance cowboys.



Quand aux anciens du club présents ils ont franchement assurés et merci aux membres des clubs extérieurs qui se sont déplacés.

Notre premier bal se termina vers 01h00 du matin avec une grande satisfaction tout les cowboys et cowgirl's sont un peu fatigués mais heureux.

Dimanche 18 Novembre dernière journée pour assurer le salon du cheval.

La matinée commence par l'arrivée de nos gagnants du questionnaire des écoles. Il fait très froid mais ils sont là pour faire le tour de Harley Davidson



Entre temps nous dansons pendant 30mn sur des CD dont les titres de chorégraphies sont présentés avec vidéoprojecteur.

On estime entre 250 et 300 danseurs dans la salle.

Le challenge est gagné et le bal est réusit, côté prestation du groupe pas de souci à se faire Youpi Whaou est une grosse pointure.

Sylverine, leader du groupe Youpi Whaou était absente (cause jeune maman), elle était remplacée par la belle Emilie qui assumait très bien le remplacement



Vers 11h, nous avons chauffé le parquet en apprenant avec Dany de Villaines la Juhel une nouvelle chorégraphie.



Durant l'après-midi, nous avons continué nos initiations et démonstrations devant un public nombreux et enthousiaste

Un grand merci à tous les participants, qui ont fait de cette manifestation une grande réussite.

Chapeau bas à notre président Marcel ainsi que Béatrice qui ont très bien réussi ce challenge.



Ces trois jours d'Equival se sont terminés pour nous vers 17h30 par une dernière chorégraphie « Coastin » que nous apprécions beaucoup et qui a été réussi mieux que d'habitude.

18h00, rangement de la salle, démontage des décorations et balayage.

Enfin, avant de se quitter, nous nous sommes réunis autour d'un verre en se racontant les anecdotes de ces merveilleux jours.

